

Grußwort von Oberbürgermeister Ralf Felber zum Bundestag 1996 des Frankenbundes

Liebe Mitglieder des Frankenbundes, – sehr geehrte Gäste,

ich freue mich, daß Sie in diesem Jahr die Regierungshauptstadt des Bezirks Mittelfranken als Veranstaltungsort für Ihre Bundestagung ausgewählt haben und begrüße Sie sehr herzlich in unserer Stadt.

Das Thema "Heimat" hat Konjunktur, fast könnte man sagen, es erlebt eine Art Renaissance: Heimatmuseen erfreuen sich einer zunehmenden Beliebtheit, Heimatbücher, Mundartliteratur und Ortschroniken erscheinen in wachsender Zahl und historische Ereignisse wie Orts- oder Stadtgründungen sind Anlaß für umfangreiche Jubiläumsfeierlichkeiten.

Aber gerade weil das Thema Heimat heute in so vieler Munde ist, sollten wir nicht allzu sorglos und selbstgewiß damit umgehen. Den Mitgliedern des Frankenbundes bin ich deshalb sehr dankbar, daß sie ihr Ziel, die "Pflege der fränkischen Kultur und Landeskunde" mit Sachkenntnis und verantwortungsvollem Engagement verfolgen.

Ich wünsche Ihnen einen angenehmen Aufenthalt in Ansbach und einen erfolgreichen Verlauf für Ihren Bundestag!



Es grüßt Sie herzlich
Ihr

Ralf Felber
Oberbürgermeister